

Laporan Pelaksanaan Seleksi JPT Pratama Kabupaten Batang Hari

Randy Pratama - BATANGHARI.PAPARAZI.ID

Nov 23, 2022 - 08:18



Batang Hari, Jambi – Pemerintah Kabupaten Batang Hari adakan penyaringan Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama di Sepuluh OPD, Asiten I Sekretariat Daerah (Setda) M. Rifa'i, menyampaikan laporan panitia pelaksanaan pada acara pembukaan, Senin (21/11/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bupati Batang Hari Muhammad Fadhil Arief, Ketua Panitia Seleksi (Pansel) JPT P, M. Azan, assessor dari LAN selaku penguji, beberapa Kepala OPD dalam lingkup Pemkab Batanghari serta para peserta seleksi JPT P.

Adapun dasar pelaksanaan JPT P tersebut ialah, undang-undang nomor 5 Tahun 2014 tentang ASN, PP nomor 11 Tahun 2017 tentang manajemen PNS yang telah diubah menjadi PP nomor 17 Tahun 2020, Permenkes nomor 49 Tahun

2016 tentang pedoman teknis pengorganisasian Dinas Kesehatan Provinsi, Kabupaten dan Kota.

"Peraturan Menpan RB nomor 15 tahun 2019 tentang pengisian jabatan tinggi secara terbuka dan kompetitif di lingkungan instansi pemerintah, Keputusan Menpan RB nomor 409 Tahun 2019 tentang standar kompetensi jabatan pimpinan tinggi di lingkungan instansi pemerintah daerah dan surat edaran Menpan RB nomor 52 Tahun 2020 tentang pelaksanaan pengisian jabatan pimpinan tinggi secara terbuka dan kompetitif di lingkungan instansi pemerintah dalam kondisi kedaruratan kesehatan masyarakat Corona Virus Disease (COVID-19)," tutur Rifa'i.

Ada 10 JPT P yang akan diseleksi, namun dari 10, 2 tidak memenuhi persyaratan. Adapun JPT P yang diseleksi yakni Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Batanghari, Inspektur Daerah, Bappeda, Dinas Sosial, Dinas Porapar, Dinas PMD, Dinas Perhubungan dan Dinas LH.

"Untuk jabatan Kepala Dinas Kesehatan dan Dinas PUPR tidak dilanjutkan karena tidak memenuhi syarat sesuai dengan permenkes nomor 49 Tahun 2016 tentang pedoman teknis pengorganisasian Dinas Kesehatan Provinsi, Kabupaten dan Kota dan Keputusan Menpan RB nomor 409 Tahun 2019 tentang standar kompetensi jabatan pimpinan tinggi di lingkungan instansi pemerintah daerah," ujarnya.

Tahapan dan jadwal seleksi, Tahap pertama seleksi administrasi dan penelusuran rekam jejak jabatan, integritas, dan moralitas yang telah dilaksanakan pada tanggal 16-18 Nopember 2022. Tahap dua, uji gagasan/makalah dan wawancara yang akan dilakukan oleh panel dan narasumber JPT P dari tanggal 21-27 Nopember 2022.

"Tahap tiga, seleksi kompetensi manajerial oleh pusat pelatihan dan pengembangan dan pemetaan kompetensi Aparatur sipil negara (Puslatbang PKSAN) lembaga administrasi negara tanggal 28-30 Nopember 2022," katanya.

"Kemudian tahap empat, tes kesehatan dan tes kejiwaan (dilakukan oleh dokter pemerintah yang ditunjuk oleh panitia seleksi) dilaksanakan tanggal 5-6 Desember 2022," ungkapnya. (Red)